



PREVÉN AVANCE DE REFORMAS PRIORITARIAS EN AGOSTO. El líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que con "la mayor prudencia", además del mayor apego al "mandato popular", la dictaminación de la reforma al Poder Judicial y otras "cinco reformas que se han anunciado como prioritarias" enviadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador avanzará hacia la tercera semana del próximo mes. "Actuaremos al respecto con la mayor prudencia, pero también, con la mayor fidelidad a este mandato popular en los tiempos que pudieran presentarse durante el periodo legislativo que está por terminar", detalló. El presidente de la Junta de Coordinación Política, en redes sociales explicó que tras los parlamentos abiertos que culminarán el 8 de agosto, "vamos a procesar los puntos de vista en donde coincidimos o las propuestas que se consideren convenientes para su incorporación al dictamen definitivo".